

# *Marta Wöhr*

**Frau Marta Wöhr** engagiert sich seit 1988 ehrenamtlich in der Seniorenarbeit. Ganz besonders das regelmäßige Angebot für die Ältesten in der Stadt, die zu Hause von Angehörigen gepflegt werden, ist Frau Wöhr ein persönliches Anliegen. Sie schenkt mit ihrer Arbeit diesen Menschen, die an den sonstigen Senioren-veranstaltungen nicht mehr teilnehmen können, neuen Lebensmut und Lebensfreude. Für die pflegenden Angehörigen ist Frau Wöhr eine Kraftquelle und Unterstützung, um ihre pflegebedürftigen Angehörigen weiter zuhause betreuen zu können.

Am 12.03.2004 erhielt Frau Marta Wöhr für ihr langjähriges Beispiel gebendes ehrenamtliches Engagement in der Seniorenarbeit die **Ehrennadel der Stadt Renningen**.